
 

通常例会1778回・本年度第 33回 例会日／2023年3月15日 会場／天童ホテル 

司会／有木清和   ソング／我らの生業    タクト／永山和敏 

 

会長挨拶 伊藤則雄 会長 

新型コロナウイルス対策を緩和し１３日から屋内屋外を問わずマスク着用

は、個人の判断にまかせるようになりました。３年経ってようやくコロナから

解放されると思うと何か「ホット」する気がします 

今日のお客様を紹介します。斉藤栄一税理士事務所、所長の当クラブ会員で

もあります 斉藤栄一氏です。卓話よろしくお願いします。 

2011年3月11日午後2時46分宮城県牡鹿半島東南東130キロメートル（Km）

沖、深さ24Kmマグニチュード９.0、の地震が発生し最大震度宮城県栗原市で7

を記録太平洋沿岸に大津波が発生岩手三陸南部、宮城、福島浜通り北部、では

津波の高さが8～9ｍに達した、また津波が川を上る遡上高は40.1ｍを記録し

東北地方の太平洋沿岸では、急峻な地形もあいまって高い津波が甚大な被害をもたらした。福島第一原

発事故、未だに故郷に帰れずに居る人、そしてこの大地震で、亡くなった人行方不明者数が 2万２３

１８人でした。いまだに見つかっていない人は２５５３人も居ります。あの震災から１２年経ちます

が、いまだに復興なかばで、津波の恐ろしさがよみかえって来るようです。 

今WBCが開催されておりますが、日本のチームメンバーでもある、千葉ロッテマリーンズの佐々木朗希

選手が小学校の３年生の時、兄の影響で、兄が所属していたスポーツ少年団に入り、兄と父親と一緒に

野球の練習を行っていました、４年生に進学する直前の３月１１日の大地震発生その津波で、父（当時

３７歳）と祖父母を亡くされております。その悲しみを背負い、小学生、中学生、高校生と進み周りか

ら注目される用になり、高校生投手史上最速タイとなる１６０Kｍ/ｈを計測しました、非公式ながら１

６３Km/h計測したこともあり当時高校最速タイムは大谷翔平の持つ１６０Km/hの記録が最速だった、

それより3Km/h上回ったようで「令和の怪物」と称された高校球児だったようです。大船渡高校の試合

会場は、内野席が満席になる位の盛況で関係者も四苦八苦したようですが、高校最後の大会甲子園を目

指す試合で初戦から準決勝まで投げ勝利投手になったが、これまでの球数が「４３５球」防御率0.６２

を記録したが、最後の決勝戦花巻東高校との試合では、監督から「故障予防のため」として試合いに

は、出してもらえず、結果として試合に負けて甲子園には出場できなかった、これに対して佐々木の大

船渡高校には、苦情の電話が殺到し、野球関係者や評論家の間でも議論となり、マスコミでも取り上げ

られるほどの社会問題になったようです。そう言う生い立ちのある佐々木朗希投手だからこそ、今の姿

が有るのだろうと思います。WBCの日本選手すごいですね。１次リーグ全勝しかも大差で勝利してま

す、投げては良し、打っては良し、投打かみ合ったプレイで安心して見られました又天童市出身の中野

拓夢選手も大活躍してます、１６日のイタリア戦との試合に勝利してWBCのチャンピオンになってもら

えればと思いますのでみんなで応援しましょう。 

 

幹事報告 緑 英樹 幹事 

1. 公益財団法人ロータリー米山奨学会より、米山功労クラブの表彰状がとどい
ております。 

2. 山形中央ロータリークラブより、創立３０周年記念式典の案内が届いており

ます。会長、幹事で参加致します。 

   



3. 米沢上杉ロータリークラブより、創立６０周年記念式典の案内が届いております。こちらも会長、

幹事で参加致します。 

 

委員会報告 野川会長エレクト 

 

3月11日のPETSに副幹事の高橋さんと出席してきました。 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告 小関芳重さん（順不同） 

☆斉藤榮一さん卓話よろしくお願いします。 伊藤則雄会長 

☆本日、卓話させて頂きます。斎藤榮一さん 

☆前回、東京出張の為例会欠席致しました 今田さんの長男の所長さんが見事な設   

計の写真を見て感激しました。赤塚さん 

☆斎藤先生 お話楽しみにしていたのですが、所用の為早退します 申し訳ござい

ません。関さん 

☆会議の為、早退します。古瀬さん 

☆斎藤榮一さん卓話楽しみです。鞍掛さん 

☆斎藤榮一さんのスピーチを歓迎して ご苦労様です。村山与四郎さん 

☆斎藤榮一先生の卓話楽しみです。高橋繁夫さん 

 

本日の例会 

担当：プログラム委員会 

演題「令和5年度税制改正 相続・贈与税改正のポイント」  

卓話者 斉藤榮一税理士事務所 所長 斉藤榮一 氏 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 原田 正夫 出席委員会委員長 

本日会員 53名 出席者36名 出席率85.71% （出席義務者42名） 

本日の食事 

タクト 永山和敏さん 
卓話者 

斉藤榮一所長 


